



Santiago Creel dejará la presidencia de la Cámara de Diputados el lunes

Hoy fue el último día de Santiago Creel al frente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. El panista reiteró que va a solicitar licencia el lunes para dedicarse exclusivamente a buscar la candidatura opositora. Dijo que está trabajando para que el PRD se reincorpore de lleno al bloque opositor después de que puso en pausa su participación, quejándose del proceso de conteo de firmas que dejó fuera a sus dos presidenciables, Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles. “En primer lugar, yo lo veo de una manera distinta, veo que faltó explicación, que faltó transparencia y que debe haber una auditoría de por medio, para que se le dé la explicación debida a los aspirantes del PRD y del Frente Amplio por México”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5999?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5999&authkey=!AAfXISlBy1-HeHo&ithint=video&e=qASAzs>